

WNI

Dandim 1311/Morowali Pimpin Sertijkab Danramil dan Perwira Staf

Patar Jup Jun - MOROWALI.WNI.OR.ID

May 8, 2023 - 23:49



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Constantinus Rusmanto Pimpin Sertijkab Danramil dan Perwira staf

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Constantinus Rusmanto memimpin langsung Serah Terima Jabatan (Sertijkab) Danramil 1311-06/Bungku Utara dan Danramil 1311-08/Soyo Jaya serta Perwira staf. Bertempat di Aula Makodim 1311/Morowali yang beralamat di Kompleks KTM Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (08/05/2023).

Dalam sambutannya, Dandim 1311/Morowali Letkol inf Constantinus Rusmanto mengatakan, pergantian unsur pimpinan atau mutasi jabatan sebagai bagian dari

dinamika organisasi, yang merupakan momen yang sangat penting. Karena di samping beralihnya tugas dan tanggungjawab jabatan, juga merupakan bagian titik awal bagi pejabat yang baru untuk menjalankan tugas dan tanggungjawabnya sebagai Danramil, maupun sebagai Perwira Staf Kodim.



"Perlu diketahui pergantian unsur pimpinan adalah bagian dari dinamika organisasi, yang merupakan momen yang sangat penting. Disamping beralihnya tugas dan tanggungjawab jabatan, juga bagian titik awal bagi pejabat yang baru untuk menjalankan tugas dan tanggungjawabnya sebagai Danramil, maupun sebagai Perwira Staf Kodim," terang Perwira TNI AD dua bunga melati dipundaknya itu.

Dijelaskan pula bahwa mutasi jabatan pada hakekatnya suatu bagian yang tidak bisa terpisahkan dari siklus pembinaan personil dan pembinaan organisasi. Oleh karena itu sertijab atau mutasi jabatan semacam ini, hendaknya dipahami suatu hal yang wajar, karena mutasi jabatan Perwira diatur minimal 6 bulan dan maksimal 3 tahun, hal ini untuk meningkatkan kualitas kinerja, penyegaran personil dan produktivitas satuan serta untuk mengisi jabatan sesuai kebutuhan organisasi dalam rangka optimalisasi pencapaian tugas pokok TNI Angkatan Darat.



Disamping itu, prosesi serah terima jabatan Danramil dan Perwira staf Kodim seperti ini merupakan bagian dari pembinaan personil maupun pembinaan satuan, yaitu Tour Of Duty and Tour of Area, sesuai keputusan Kasad Nomor Kep/483/IX/2014 tanggal 19 September 2014 tentang pembinaan karir TNI Angkatan Darat, yang bertujuan untuk mengisi dan pemenuhan organisasi personil, sesuai Keputusan Kepala Staf Angkatan Darat Nomor Perkasad/111/XII/2012 tanggal 12 Desember 2012 tentang organisasi dan tugas Kodim.

“Berkenaan dengan tugas serah terima jabatan ini, saya selaku komandan Kodim 1311 Morowali dan pribadi serta seluruh Prajurit dan Persit, mengucapkan terima kasih dan penghargaan serta ucapan selamat atas jabatan baru yang yang diserahkan kepada Kapten Inf Silas Eban Boroallo dan Kapten Inf Muhammad Hajar Ridwan, sebelumnya menjabat sebagai Danramil dan jabatan barunya Perwira Staf Kodim dan kepada Kapten Inf Puryadi dan Kapten Inf Joni mangalik yang sebelumnya menjabat sebagai Perwira Staf pindah jabatan baru sebagai Danramil dan ucapan terima kasih kepada ibu-ibu Persit yang telah mendampingi dan mendukung tugas sang suami serta dapat menjalankan tugas-tugas organisasi Persit di Ranting maupun di Pengurus Cabang,” ucap Dandim 1311/Morowali yang dikenal low profil itu.



Terakhir Dandim 1311/Morowali menghimbau agar pengalaman tugas menjabat sebagai Danramil maupun Perwira Staf Kodim/1311 Morowali agar dapat dijadikan bekal yang bermanfaat untuk kemajuan satuan.

“Saya yakin dengan bekal kemampuan dan pengalaman jabatan-jabatan sebelumnya, saudara akan mampu mengemban amanah ini dengan sebaik-baiknya,” himbuhnya.

Selain Dandim 1311/Morowali, hadir dalam acara tersebut Kasdim 1311/Morowali Mayor inf David Lunta, Ketua Persit cabang 67, Wakil Ketua Persit cabang 67, para Perwira dan Jajaran Danramil 1311/Morowali, para Bintara dan Tamtama Kodim 1311/Morowali.

(PATAR JS)